



Medien-Information

13. April 2015

BMW Markenbotschafter Alessandro Zanardi feiert seinen ersten Sieg der Saison.

München. 13. April 2015. BMW Werksfahrer und Markenbotschafter Alessandro Zanardi (IT) ist erfolgreich in die Para-Cycling-Saison 2015 gestartet. Bei seiner ersten internationalen Handbike-Veranstaltung in der italienischen Toskana war er der dominierende Athlet. Er gewann die beiden Einzelrennen des Wochenendes und feierte damit auch den Gesamtsieg.

Der Wettbewerb fand in Marina di Massa (IT) an der Mittelmeerküste statt, auf einer flachen Strecke direkt am Wasser. Am Samstag entschied Zanardi das 45 Kilometer lange Straßenrennen für sich, am Sonntag gewann er im Einzelzeitfahren über 16 Kilometer. Damit sicherte er sich auch den Sieg in der kombinierten Gesamtwertung der Veranstaltung. Mit diesem Erfolg sammelte er 16 Punkte für die Para-Cycling-Weltrangliste, die auch zur Qualifikation für die Paralympischen Spiele 2016 in Rio de Janeiro (BR) dient.

„Ich bin mit meiner Leistung äußerst zufrieden. Es war der perfekte Start in die Saison“, sagte Zanardi. „Ich habe wichtige Punkte für die Weltrangliste geholt, und es war auch eine gute Gelegenheit, mein Leistungsniveau mit dem meiner Kollegen aus dem italienischen Nationalteam zu vergleichen. Ich muss sagen, dass ich zufrieden bin. Denn mein Durchschnittstempo lag bei etwa 41 km/h, und das ist nicht schlecht.“

In den kommenden Wochen wird Zanardi seinen Fokus wieder auf den Motorsport richten. Gemeinsam mit BMW Motorsport wird er die Vorbereitung auf das legendäre 24-Stunden-Rennen in Spa-Francorchamps (BE) fortsetzen. Bei diesem Langstreckenklassiker, der Ende Juli ausgetragen wird, wird sich Zanardi das Cockpit seines BMW Z4 GT3 erstmals mit anderen Fahrern teilen.

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com

Medien-Information
Datum 13. April 2015
Thema BMW Markenbotschafter Alessandro Zanardi feiert seinen ersten Sieg der Saison.
Seite 2

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH
Siegfried-Marcus-Strasse 24
5020 Salzburg
Tel. +43 662 8383 9100

BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstrasse 2
4400 Steyr
Tel. +43 7252 888 2345
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI und Rolls-Royce der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Premium-Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 30 Produktions- und Montageanstalten in 14 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2014 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 2,118 Millionen Automobilen und 123.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern belief sich auf rund 8,71 Mrd. €, der Umsatz auf 80,40 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2014 beschäftigte das Unternehmen weltweit 116.324 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert.

www.bmwgroup.com
Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>
Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>
YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>
Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>